

Ressort: Sport

Deutsche Langlauf-Damen holen Bronze

Sotschi, 15.02.2014, 12:15 Uhr

GDN - Die deutsche Damen-Langlaufstaffel hat bei den Olympischen Spielen in Sotschi die Bronze-Medaille erkämpft. Abschlussläuferin Denise Herrmann erreichte hinter der Konkurrenz aus Schweden (Gold) und Finnland (Silber) als Dritte das Ziel.

Die deutsche Mannschaft, bestehend aus Stefanie Böhler, Nicole Fessel, Denise Herrmann und Claudia Nystad, war als Außenseiter in das Rennen gegangen. Startläuferin Fessel übergab den Staffelstab an sechster Stelle liegend an Böhler, die sich in einer furiosen Aufholjagd bis auf den dritten Platz vorarbeitete. Die vorletzte Läuferin, Nystad, übergab schließlich als Zweite. Weil Herrmann im Schlusssprint dann etwas den Anschluss verlor, gab es schließlich Bronze für Deutschland. Es ist die erste deutsche Langlauf-Medaille in Sotschi.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-30131/deutsche-langlauf-damen-holen-bronze.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619